



寄居ロータリークラブ 会報

YORII ROTARY CLUB

R.I.会長
ゴードンR.マッキナリー
第2570地区ガバナー
高丹 秀篤
第4グループガバナー補佐
原島 生慈



令和5年12月6日(水)
会場 ホテルシティプラザ寄居

第2713回例会

司会 (SAA) 豊田 康業
点鐘 松本 則之会長 (12:30)
ソング 君が代、奉仕の理想

お客様

米山奨学生

史 楠 さん

グウェン ティ ヒエップ さん

1. 会長の時間

松本 則之さん

みなさん、こんにちは。本日は卓話で、奨学生のグウェン ティ ヒエップさんを招いています。後ほど卓話をいただきますので、よろしくお願ひします。



この会場で例会を行うのは本日が最後となります。クリスマス会を除けば次の例会は1月17日に新商工会 Spark の方で行いますので、こちらに來られましてももぬけの殻です。と言ひながら私も來ているかも知れませんが、皆様間違ひのないようにお願ひ致します。

本日、若い学生が2人來ておりますので、短い話ですが、「訳の分らない自信」という話をします。

人間の身体は約60兆個の数の細胞でできています。その細胞の中にあるDNAをピンと引っ張ると1個の細胞はだいたい2mくらいの長さになるそうです。60兆×2mとなると120兆m、kmに直すと1200億kmという長さになります。この長さ、どのくらい長いのかと調べてみましたら、太陽までの長さたった1億5000km、太陽系の中で一番遠い海王星が45億kmということで、どちらをくらべても1200億kmの方が長い。我々の中にあるDNA、太古からのデータ記憶アイテムですが、それを繋ぎ合わせると1200億kmを超えるという、「これは何か訳の分らない自信になる」かなというのがこの話です。太陽の光がどのくらいかかるのかとみたところ、太陽の光というのは1秒で地球を7周半周の速さなのですが、太陽の光でもってしても1200億km行くには、4日と15時間、だいたい4日半はかかるという事です。つらいことがあつ

ても我々はものすごく壮大な造りになっているんだと思ひ出せば、必ず乗り越えられないものはないであろうと、これを一つの自信にしていだければと思ひ、以上短いですが、本日盛り沢山ですので会長の時間を終わりとさせていただきます。ありがとうございます。

2. 幹事報告

松本 幸男さん

皆様、改めましてこんにちは。幹事報告をさせていただきます。本日は第1例会という事で理事会が開催されました。まず年次総会についてですが、本



年次総会で新しい役員の発表、会計の中間報告をします。そして12月13日寄居川本合同クリスマス会ですが、清水委員長に次第を作っただいておりますので、そちらに沿って進める事になっています。続きまして、1月30日の優良従業員表彰ですが、今までは5000円前後の双眼鏡や単眼スコープ等だったのですが、別の物がいいのではないかとという事で、橋本委員長の推薦で、「ペアグラス(ロータリーネーム入り)」になる予定ですので、よろしくお願ひします。皆様からも優良従業員のご推薦がありましたらご連絡、よろしくお願ひします。

続きまして、引っ越しについて。引っ越しは12月19日、8時半にこちら2F事務局に集合していただければ、業者さんと一緒に作業ができますので、お手伝いよろしくお願ひ致します。その時にコピー機も、新しい新拠点には1時半には設置済みになる予定です。

また新年会ですが、例年通り紅白餅やお食事新年会をします。今年はお酒の提供はしませんのでご了承ください。お願ひ致します。

その他として、先ほど会長からもありましたように、引っ越しで1月17日から旧武銀跡、Sparkが新会場となります。お間違ひのないようにお願ひ致します。駐車場

はありません。周辺のコインパーキングをご利用いただくか、お知り合いの所に停めていただくか、現武銀さんから会議で使うならば、駐車OKとお話をいただいているそうです。しかし、YottekoやYoribaは利用者優先となりますので、駐車しないようにお願いします。

本日の理事会についてかいつまんでご報告いたしました。以上幹事報告でした。ありがとうございました。

理事会報告

- ① 12月、1月のプログラムについて
- ② 年次総会について
- ③ 12月13日寄居川本合同クリスマス会について
- ④ 1月31日 優良従業員表彰について
- ⑤ 引越しについて
- ⑥ 新年会について
- ⑦ その他

3. 委員会報告

(1) プログラム委員会 津久井 大雄さん

皆さん、こんにちは。いよいよ、この場所での最後の例会という事で寂しくなるな…とも思いますが武銀跡、新商工会 Spark に移動するという事でうれしく思います。

(月間目標) 疾病予防と治療月間

12月	日	曜	委員会活動	担当	備考
	2	度		街路樹プレート埋設・清掃	社会奉仕
6	水		理事会、誕生・結婚祝い 年次総会 卓話(グウェン ティ ヒエップさん)	会長・幹事	
13	水		川本寄居合同クリスマス会	会長・幹事 親睦・ R家族委員	会場：園 バス17：40 北口ロータリー
20	水		休 会		
27	水		休 会		

(月間目標) 職業奉仕月間

1月	日	曜	委員会活動	担当	備考
	3	水		休 会	
13	水		休 会		祝日休会
20	水		理事会、誕生・結婚祝い 新年会	会長・幹事	Spark (新商工会)
24	水		卓 話	会長・幹事	
31	水		優良従業員表彰	職業奉仕委員会	

(2) 出席推進委員会 赤坂 匠康さん

みなさん、こんにちは。本来であれば地区大会の記念ゴルフに今日は参加する予定だったのですが、ぎっくり腰をやってしまいまして、本当に治りが悪く、少々苦しんでおりましたので、ゴルフはできないだろうとこちらに出席させていただいております。

本日はグウェン ティ ヒエップさん、米山奨学生で、所属は川越ロータリークラブです。今日は約2時間弱かけてこちらに来ていただいております。奨学生の中でも2年目姉御肌でみんなを引っ張ってくださっているリーダー格の奨学生です。昨年から会長が直談判をして奨学生に卓話をさせていただくという流れがあるのですが、今年も松本会長がぜひミンちゃんに卓話をしたいと直談判をしまして、今日に至っています。

例会日	総員	欠席	出席	MU	出席率
12月6日	35	9	26	3	82.86%
11月15日の修正出席率					74.29%

(3) ニコニコボックス委員会 下条 誠さん
松本 則之さん この会場で行う最後の例会です。今までお世話になりました。本日記憶に残るよう、楽しみましょう。

松本 則之さん 娘が本日、シンガポールから無事戻ったようです。割と近くで大規模噴火があったので、一安心です。

松本 則之さん ミンちゃん、ナンちゃん、本日は宜しくお祈りします。卓話も楽しみにしています。

松本 幸男さん 本日は年次総会です。よろしくお祈りします。

松本 幸男さん グウェン ティ ヒエップさん、本日の卓話、楽しみにしております。ナンちゃん、本日もお元気そうでなによりです。2人とも頑張れ!!

津久井大雄さん 松本エレクト、年次総会ですね。宜しくお祈りします。グウェン ティ ヒエップさん、卓話お願い致します。楽しみです。

荻野 幸一さん グウェン ティ ヒエップさん、卓話宜しくお祈りします。

佐橋 正行さん ナンちゃん、グウェン ティ ヒエップさん、ようこそ。卓話楽しみにしています。

小宮 俊光さん 先週の清掃作業お疲れ様でした。押田さんいろいろとご指導いただき、勉強になりました。

山口 正彦さん グウェン ティ ヒエップさん、本日の卓話、楽しみです。

柴崎 正さん 好天に恵まれた2日のロータリー社会奉仕活動。他にない「寄せ植えの街路樹」との押田さんの説明、今井屋のカツ丼と同じく味がありました。

柴崎 正さん 年次総会宜しくお祈りします。グウェン ティ ヒエップさん、どんな卓話か楽しみです。

清水 浩一さん グウェン ティ ヒエップさん、寄居RCへようこそ！そしてナンちゃん、お誕生日おめでとう！

加藤 祐司さん グウェン ティ ヒエップさん、ようこそ寄居RCへ。本日の卓話、楽しみにしています。

大久保知明さん グウェン ティ ヒエップさん（ミンちゃん）卓話楽しみです。

赤坂 匠康さん ギックリ腰でゴルフを欠席してしまいました…トホホ。こんなに良い天気なのに…年々体がボロくなる。止めなくては！！

赤坂 匠康さん ミンちゃん、寄居RCへようこそ！すばらしい天気になったね。卓話楽しみにしています。頑張っってね！

荻野 真仁さん グウェン ティ ヒエップさん、本日よりしくお願いします。

橋本 則彦さん グウェンティさん、寄居RCへようこそ。卓話楽しみです。本日よりしくお願いします。

吉田 正博さん 本日よりしくお願い致します。来週は4年ぶり海外の仕事です。台北まで行き着くかわかりませんが、仕事を兼ねて楽しんで来ます。クリスマス会は欠席させていただきます。

小鮎 哲夫さん 本日もお世話になります。

権田 功さん グウェンさん、ありがとうございます。宜しくお願いします。

権田 功さん 前回欠席のため。

高倉 隆綱さん グウェン ティ ヒエップさん、ようこそ寄居RCへ。卓話楽しみにしております！

豊田 康業さん 今年も残すところ1ヶ月となりました。せわしない季節ですが、体調に気を付けて頑張りましょう。今回もよろしくお願いします。

押田 大助さん グウェンさん、卓話楽しみにしております！

下条 誠さん 本日もロータリーライフを楽しみましょう。

4. 会員の慶事

(1) 会員誕生

吉野 泰久さん、小宮 俊光さん、吉澤 尚登さん、松本 則之さん

(2) 婦人誕生

小宮 広美さん、吉田 里美さん

(3) 結婚記念

吉田 昌弘さん、杉田 大亮さん

奨学金の授与



米山奨学生 史 楠さん ご挨拶

皆さん、こんにちは。いつもお世話になっております。ありがとうございます。

先日寄居町のお祭りに参加しました。本当に楽しい一日でした。このようなイベントに参加する機会を与えていただき、誠にありがとうございます。寄居町の多様な産業文化の魅力をよく感じました。

例えば、ミニコンサート、地元農産物・農産物加工品の販売、寄居町産のみかんとハチミツはおいしかったです。また、うちのサンマ焼きが一番人気だったと思います。今回のサンマ焼きは服が臭くなっちゃったけど、サンマ焼きを初めて食べました。美味しかったですし楽しかった！またサンマ焼に参加する機会があれば、先輩シヤキラさんと同じように着替え用の服をもう一着持っていきたいと思います。これが今回の経験から得たことです。

また、来週は2回クリスマス会に参加する予定もありますので、楽しみにしています。またよろしく申し上げます。

最近寒くなってきましたので、皆さん、体調に気をつけてお過ごしください。

年次総会

2024-2025会長 松本 幸男さん

皆さん、こんにちは。先ほどの理事会において2024-2025年度役員・理事(案)の承認を受けましたので、皆様にご報告致します。(継承略)

会長	松本 幸男
幹事(会長ノミニ)	下条 誠
理事(副幹事)	荻野 真仁
直前会長(副会長)	松本 則之
会計	佐橋 正行
理事	山口 正彦
理事	鈴木 光則
理事	清水 浩一
理事	安齋治一郎
理事	橋本 則彦

理事 森田 淳一
SAA 赤坂 匠康

この役員案で次年度、会を運営させていただきたいと思
います。この案にご賛同いただける方は拍手をいただきた
いと思います。どうぞよろしくお願ひ致します。(拍手)
承認いただけましたので、(案)を消してください。

私ロータリーはまだ未熟です。役員は決定しました
が、来年はIMもありますのでALL寄居で臨みたいと思
っております。皆様方のご指導、ご鞭撻、そしてご協力を
切にお願ひ申し上げまして、本日の年次総会、役員を発表
を終了します。ありがとうございました。

会計 佐橋正行さん
収入、支出の中間報告がありました。

卓話 米山奨学生

グウェン ティ ヒエップさん (川越RC)

改めまして皆さん、こんにちは。私はグウェン ティ ヒ
エップと申します。私のニックネームはミンです。ヒエッ
プでもミンでも私の名前を憶えていた



だけたら嬉しく思います。本日こちらで
卓話をさせていただけることをうれし
く思います。本日の卓話は「日本に来て、
皆様と出会えて、私らしく生きられる」
というテーマで話していきたいと思
います。どうぞよろしくお願ひ致します。

突然ですが、皆様の趣味は何ですか？このような質問を
されたら皆様はすぐに答えることができますか？以前の
私は「ミンちゃんの趣味は何ですか？」と聞かれたらなん
と答えてよいかわからなかったです。ですが日本に来て初
めて自分の趣味が何なのかわかってきました。

私は高校生まで、あまり目立つこともなく、毎日を何と
なく過ごしていました。学校に行くと、休みの日に友人と
遊びに行く、その繰り返しでした。高校を卒業したらベト
ナムの大学に入って、将来観光客の為のガイドさんになり
たいと考えていました。それでもいいのに、なぜ今日本に
いるの？と思われた方もいるかと思ひます。ですので私が
日本に来たきっかけをお話します。ある時、私の母は近所
のひと雑談をしていました。近所の人は自分の娘さんが日
本に留学してとてもいい生活ができていると言ひました。
その話を聞いて、私の母は私に向かひて「あなたも日本に
留学すれば？」と笑ひながら言ひました。私は実は以前か
ら日本の畳の部屋が大好きでした。ですから、日本のこと
に興味を持っていろいろな事を調べました。調べたら、日
本には畳の部屋だけではなく素晴らしい事もたくさんあ
るとわかってきました。その中でも私が一番気になったの
は日本のサービス業についてです。日本のサービスは世界
でも有名で、とても良い評価であるということでした。そ
のことを知ると、私は自分の中でずっと日本に憧れていま

した。しかし両親に言ったら賛成されるか、逆に反対され
たりしないかと心配して口に出せませんでした。ですから
母からそう言われたとき、私はうれしくなひて「はい、行
きたいです！」とあまり深く考えずに答えてしまいました。
そのころ日本への留学はベトナムの北の方では流行って
いたのですが、私の住んでいた中部ではまだ多くありませ
んでした。ですが、その時から私は日本に来たいという思
ひが強くなひて、日本に留学を決意しました。両親は仕方
なく、いろいろ心配しながらも私を日本に来させてくれま
した。そこから私の人生は全く変わひてきました。

私は日本に来て、初めて自立することになりました。自
立することは良い事もあるのですが、難しい事もたくさん
あります。良い事は自分のしたい事を自分で決める事がで
きます。どうしたら一人でも歩いて行くことができるのか、
ということが私にとって何よりも難しく感じられました。
ですが、両親が私をせつかく日本に来させてくれたので、
がっかりさせたくない。そう思ひて自分を励ましている
頑張ひてきました。

日本に来て、まだ日本語学校に通っていた時、スピーチ
コンテストの参加者を募集していました。クラスメートは
誰も手を挙げませんでしたので、先生が困っているようだ
だったので、何か手助けがしたいと思ひ、まだ日本語が下手
でしたがチャレンジしてみようと思ひ「はい、私が参加し
ます。」と手を挙げました。その時からスピーチコンテスト
の為に毎日授業の後先生と一緒に練習して、先生も一緒に
残ってくれて、付き添ひてくれました。コンテスト当日も
先生はご主人を連れてきて、一緒に応援をしてくれました。
初めて一人でステージに立って大勢の人の前で話すこと
は本当に不安でした。しかし先生の顔を見てその気持ちは
いつの間にか消えて、自信をもって最後までやり抜くこと
ができました。結果的には賞はもらえませんでした。先
生のおかげで私は貴重な体験ができ、良い思い出がしま
した。それ以上に私がうれしかったのは、初めて自分の趣
味がわかったことです。趣味とは自分が楽しくすること
ですよ。私はマイクを持って自分の声を出したとき、その
瞬間、何よりもうれしく感じました。大勢の人の前で話す
ことは、緊張しますが自分の伝えたいことが伝わったら、
何よりも楽しいと感じています。ですから、ロータリーの
奨学生の面接で「あなたの趣味は何ですか」と聞かれたの
で「私の趣味は多くの人の前で話すことです。」と大きな声
で元気よく答えることができました。スピーチコンテスト
にでたことで、自分のことが理解できるようになり、いろ
いろな活動にチャレンジすることができました。つい最近
のことだと就職活動でいろいろ困りました。就職活動で
いろいろしましたが、日本の就職活動はベトナムだけでなく
他の国とも違うと思ひます。ベトナムだと大学を卒業した
ら就職を探します。です。ので、余裕をもって仕事を探す
ことができます。しかし日本だと、特に私たち外国人にと
って大変なことがあります。卒業する前に会社の内定がもら
えないとビザの更新ができなくなひて、帰国しないといけ

ません。そして会社を探すとき、外国人を募集していない会社が多くありました。その他にも一定の国籍のみしか募集していない会社もありました。4 か月をかけていろいろな会社に応募しました。結果的に、入りたいと思った会社からはすべて不採用でした。私はその会社に入るためにいろいろ頑張りました。その会社の説明会や試験（数学、日本語、英語）も受けました。面接も3回も4回も受けました。それなのに全部落ちてしまいました。その時私が何を考えたかわかりますか？私の努力が足りないの？どうして他の人ができるのに、私にはできないの？と考えました。もうどうでもいいかな…とっているとロータリーの人が話を聞いてくれました。「ヒエップなら大丈夫だよ。あなたに最も向いている会社に出会うためにこんな結果になったのだから、大丈夫だよ。会社のことをもっと理解してから、またチャレンジしてください。いつでもヒエップのことを応援しています。」と言ってくれました。その言葉は私が何よりも欲しかった言葉なので、とてもうれしくなりました。そしてそのお陰で気持ちを切り替えて、最後まで頑張ることができました。

そしてようやく、私の入りたい会社に全部内定がもらえました。私がかここで来られたのは皆様のお陰です。私は日本に来て自立することは難しかったのですが、いつも皆様から支えていただいて、今私は自分で歩いていけるようになったと感じるようになりました。本当に感謝しています。私がか今までがんばったこと、そして私の能力が実を結んだことを両親はとても喜んでくれています。そして両親は日本での生活は子供の成長に繋がると考えて妹と弟も来日させました。そして近所の方の子供たちも最近では高校を卒業したら日本に来る方が多くなってきました。自分の頑張っていることが実家やいろいろなことなどに繋がることができて本当にうれしく思っています。

最後ですが、一生のうちすべての出会いは何か意味がある。

本日初めてお目にかかるかたもたくさんいらっしゃると思いますが、本日ここでお会いできたことには何か意味があると思います。また、何か、どこかでお会いすることがあるかもしれませんので、私はすべての出会いを大切にしております。本日はどうもありがとうございます。

質疑応答

Q1：日本に来て一番驚いたことは？

A1：そうですね。時間のことです。特に電車は1秒でも遅れたら行ってしまいますので、いつも余裕をもって電車に乗るようにしています。

Q2：日本の好きな食べ物はありますか？

A2：はい、あります。一番好きなのはお寿司で、次は焼肉です。ラーメンは中華なのですが、日本の味に合うようになっているのですが、日本のラーメンも好きです。学校が川越なので、学校が終わると川越駅の近くのラーメン屋

さんで食べています。

Q3：仕事はどういう関係に決まったのですか？

A3：最初は営業がしたくて、いろいろな会社に応募しました。経験がなかったのでいろいろな会社に応募し、2か月もかけて試験や面接を受けた会社もありました。しかし最終面接で落ちてしまい、とても苦しく感じました。その時いろいろな会社の方と話したら、私は接客の方が向いていると感じたので、ベトナムやアメリカにも会社のあるグループホテルに決めました。私はフロントをしますので、機会がありましたら来てください。

Q4：米山の最初のころのスピーチで「来自分分のホテルを持ちたい」という夢を語っていたと思うのですが、今はどうですか？

A4：それは今も自分の中に思っています。自分の会社を作るには、経験やお金がないとできないので、今決まっているホテルに入ったら勉強できるかなと思っています。いつか自分の会社も作りたくと思います。応援してください。



松本会長より

米山奨学会の会合によく参加するのですが、自分の生まれ育った、慣れ親しんだ国を離れて、自分の夢をかけて日本に来ている奨学生たちがたくさんいます。その奨学生の話を知ると本当に自分自身の心にも火がつかます。これからはロータリークラブは夢を持つ奨学生を応援できる会であり続けられると嬉しいと思っています。

点鐘 会長 松本 則之さん

12. 2街路樹プレート埋設、清掃作業がありました。





国際RC第2570地区第4グループ 寄居ロータリークラブ
E-mail yorii-rc@carrot.ocn.ne.jp

2023. 12. 6
No. 12

会 長 松本 則之 会報・雑誌委員長 加藤 祐司
幹 事 松本 幸男 副委員長 浅見 克一

・例会日時 毎週(水) 12:30~13:30
・例会場 ホテルシティプラザ寄居
・住 所 寄居町大字桜沢888-1
・TEL 048(581)2468
・FAX 048(581)3530